



Moncada

Unos ladrones golpean y roban a un vecino de Masías en su vivienda

Un empresario moncadense resultó herido el pasado viernes después de que unos asaltantes entraran en su chalet ubicado en el barrio de Masías para robarle mientras él se encontraba en su interior.

Al parecer, los ladrones llevaban tiempo siguiéndolo y controlando sus movimientos hasta que el pasado viernes decidieron asaltar su vivienda sin importarles que el morador estuviera en su interior. La resistencia del empresario hizo que los asaltantes le golpearan para, después, robarle una cantidad de dinero que ronda los 1.000 euros.

Más vigilancia

Los vecinos de Masías llevan meses sufriendo robos en sus viviendas aunque nunca hasta ahora había habido que lamentar daños personales. Tras las reiteradas quejas, el Ayuntamiento decidió destinar una unidad de vigilancia nocturna de la Policía Local al barrio para reforzar al seguridad.

Tras el asalto del viernes, desde el Consistorio aseguraron a la Asociación de Vecinos que se incrementaría la vigilancia, no solo por parte de la Policía Local sino, también, por parte de la Guardia Civil.

Además, han aconsejado a los vecinos que denuncien cualquier actitud sospechosa, sobretodo, si tienen la sensación de que les sigue algún coche. En ese caso, deben tomar la matrícula y dar un rodeo antes de llegar a casa para comprobar si realmente los están siguiendo. En ese caso, y sin pasar por sus viviendas, lo más recomendable es ir directamente al retén de la Policía Local para que puedan investigar a quién pertenece la matrícula. © [Celia Dubal/Hortanoticias](#)